

Tohá no celebra y Boric pide dejar “la lógica destructiva”

Ministra destacó dichos de Ricardo Yáñez y que la lucha es contra la delincuencia.

D. H. P.

Carolina Tohá llegó tranquila a la Cámara de Diputados y escuchó los argumentos a favor y en contra de la acusación constitucional acompañada de los ministros Marcel, Vallejo, Cordero y Elizalde, demostrando el apoyo del Ejecutivo.

Después de la sesión, la ministra del Interior aseguró que “ganamos jugando limpio, jugando con la verdad. Pero no hay satisfacción ni nada que celebrar. Especialmente porque la batalla que queremos

ganar no es esta. Los chilenos y chilenas no sienten que hayan ganado nada, quieren que dediquemos nuestra energía a otra cosa”.

La secretaria de Estado aseguró que “no hay rencor y no va a haber ningún tipo de recriminación”, porque tiene puesta la vista en avanzar en la lucha contra la delincuencia. “Podemos tener distintas opiniones, pero no podemos distraernos de construir acuerdos y abocar toda nuestra energía a mejorar la seguridad”, agregó.

Varios diputados que alegaron en contra de la AC destacaron las palabras de Ricardo Yáñez, ex general director de Carabineros, quien en la comisión revisora calificó como muy injusto el libelo y destacó la buena relación con el Gobierno. “Trabajé por más de dos años con el general Yáñez, sé lo que él piensa y no me sorprende, no esperaba otra cosa que él planteara la manera en que piensa”, señaló Tohá.

El Presidente, Gabriel Boric, manifestó en su cuenta de X su opinión. “La derecha fracasó en la votación, pero por sobre todo, este es el tipo de peleas chicas que aleja a la ciudadad-



Luis Sánchez, diputado republicano que encabezó los argumentos en favor de la acusación constitucional. / AGENCIAUNO

nía de la política y debilita las instituciones”, escribió.

También el Mandatario declaró que “se excusarán diciendo que nosotros como oposición también presenta-

mos acusaciones infundadas a ministros del gobierno anterior. Muchos hemos hecho una autocrítica al respecto. En algún momento hay que parar con esta lógica destructiva”.

CONTRALORÍA

Proponen a Pérez para la CGR

El Presidente, Gabriel Boric, postuló a Dorothy Pérez para dirigir la Contraloría General de la República, cargo que ocupa de manera interina. Ahora, su nombre deberá ser aprobado por dos tercios del Senado, lo que en principio ocurriría, pues por lo declarado ayer por varios parlamentarios, habría acuerdo transversal para aprobar su designación, en especial por lo que ha hecho desde que asumió interinamente.